



# 青 於



6月21日(火)号

早いもので一学期も残すところ一か月余りとなりました。1年生もすっかり学校に慣れ、元気に登校してくれています。

5月～6月にかけての学校の様子、子どもたちのがんばりをお届けします。

## 5年生 臨海自然教室 に行ってきました。とちぎ海浜自然の家

今年の臨海自然教室は、5月23日(月)～25日(水)までの3日間、「とちぎ海浜自然の家」で行われました。5年生17名が普段味わえない「海」での生活を体験してきました。特に砂浜での活動や、施設内部での貝殻を利用したブローチ作り、塩づくりなど、友達との交流を深めながら、楽しく活動できました。



砂浜活動 (潮くみりレー)



塩づくり (自分で作った塩です。)



創作活動 (貝殻ブローチ作り)

## 「プール」が始まりました!

このところ夏らしい日が続くようになりました。夏の体力づくりの主役はなんと言ってもプール。6月17日(金)からプールでの学習が始まりました。それに先立ち「プール清掃」が行われ、ボランティアとして「さいこうクラブ」や保護者の皆様にお世話になりました。おかげさまで、とってもきれいになりました。



一生懸命プールをきれいにしてくれました。(高学年)



↑保護者ボランティアのみなさん  
←「きもちいいね!」  
1年生「初めてのプール」

## みんなで子育てを学び合いましょう。家庭教育学級

6月1日(水)、1年生の保護者の皆様による「家庭教育学級」開講式がありました。子育ての悩みや苦勞について、意見交換をしながら学び合うためにある「家庭教育学級」。当日は「救急救命」の講習会もあり、緊急時の対応について学びました。



「家庭教育学級」開講式の様子      救急救命講習会「AED」の使い方      「ボクもやる！」(がんばって!)

## 校外学習・社会科見学

学年ごとにさまざまな校外学習がありました。ここでも保護者ボランティアの皆様にお世話になりました。



駐在所・鬼怒水辺観察センター(2年生)      県庁「とちまるくん」と(6年生)  
←消防士体験(4年生)

## ゴミゼロ運動、がんばりました。



6月16日(木)、「ゴミゼロ運動」を行いました。地区内、特に通学路を歩きながら「ゴミ」を収集。場所によってはたくさんのゴミがありました。「捨てる」ことも大切ですが、「捨てる」心を持っていきたいと思います。保護者ボランティアの皆様にもお世話になりました。

## 竜巻・雷避難訓練

6月17日(金)の業間の時間に、予告なしの「避難訓練」を実施。竜巻が近づいているので校舎内に避難するように子どもたちに指示し、避難させました。

不安そうな子が多く、いつも以上に真剣に訓練に取り組んでいました。



